



NEU: Überraschungs-Wanderreise



Teilnehmerzahl: 16 - 24

Mittlerweile kennen Sie als treue Freundinnen und Freunde von Avanti wahrscheinlich unsere Überraschungsreisen: Es sind Reisen, bei denen wir nie bekanntgeben, wohin es geht. Sie kaufen in gewisser Weise die Katze im Sack! Für manche Menschen ist es undenkbar, nicht zu wissen, wohin die Reise geht, und andere haben die helle Freude daran. Auf die zählen wir! Auf Menschen, die uns blind vertrauen. Ein riesiger Ansporn, gute Arbeit zu leisten. Ganz herzlichen Dank für Ihr Vertrauen!

Als wir vor gut neun Jahren unsere ersten Überraschungsreisen anboten, war das den vielen Fans geschuldet, die sagten, »Ist doch egal, wohin wir fahren, Hauptsache mit Avanti«. Das waren schon starke Worte. Worte, die uns Mut machten, Worte, die uns Elan gaben. Deshalb wollten wir wissen, ob das ehrlich gemeint war oder nur so eine Floskel, geboren aus der Euphorie einer vielleicht gelungenen Reise. Wir waren gespannt, als wir 2016 schließlich die ersten Überraschungsreisen anboten. Und tatsächlich: Es waren keine leeren Worte! Innerhalb weniger Tage, manchmal innerhalb von Stunden, waren diese speziellen Reisen ausgebucht. Viele neue Reisen kamen auf diese Art im Laufe der folgenden Jahre zustande.

Immer ging es an Orte oder in Gegenden, die noch nie das Ziel einer Avanti-Reise waren. Wir waren für ein Wochenende im französischen Jura, auf der Balkanroute in Kroatien, Serbien und Nordmazedonien, in Katalonien und in Andalusien, auf Ischia und in auf der Île de Ré, in Flandern und an neuen Orten in Griechenland, wir waren wandern in den Pyrenäen und auf Nichtabstinentzlerreise in Spanien und auf kulinarischer Entdeckungsreise in Tschechien, wir waren in Graz und in Istrien, in Katalonien, in Oberitalien und in Südfrankreich, aber auch im Saarland und sogar im nahen Straßburg. Auf dieser neuen Reise gehen wir wandern. Und wir hoffen, dass Sie

26.07. - 02.08.2025

8 Reisetage (Sa - Sa)

Pro Person im Doppelzimmer (inkl. HP)	1.990 €
nach dem 03.05.2025	2.190 €
Einzelzimmer (inkl. HP)	2.180 €
nach dem 03.05.2025	2.380 €

HÖHEPUNKTE

- » Grandiose Natur
- » Tolle Wanderungen
- » Bleibende Eindrücke
- » Die Ungewissheit, was heute und morgen kommt

mitkommen!

LEISTUNGEN

- » Busfahrt im 5-Sterne-Fernreisebus mit sehr großem Sitzabstand
- » 7 Übernachtungen mit Frühstück in ausgesuchten 4-Sterne-Hotels
- » 7 mehrgängige Mittag- oder Abendessen in Hotels und Restaurants
- » Geplant sind insgesamt 4 oder vielleicht auch 5 leichtere bis mittelschwere Wanderungen von 3-5 Stunden Gehzeit.
- » Alle Führungen und die Eintrittskosten im Rahmen unseres Programms, von dem wir nichts verraten
- » Wanderbegleitung, aber auch dazu sagen wir nichts

REISEVERLAUF

Voller Spannung starten wir in Freiburg am Konzerthaus morgens um halb acht. Wo wird es hingehen? Wir verraten es nicht, nein, das wäre kontraproduktiv! Sie nehmen Platz und lassen sich überraschen. Acht volle Tage sind wir weg von Freiburg – da kann viel geschehen. Lassen Sie es einfach auf sich zukommen.

Wie es nach der Abreise weitergeht, steht in den Sternen, zumindest in Ihren, denn wir bei Avanti wissen natürlich genau, was wir vorhaben. Was wir ebenfalls wissen ist, dass Sie ziemlich ungläubig staunen werden, wenn wir unser erstes Ziel anfahren. Die Augen werden Ihnen übergehen, wenn Sie realisieren, wo wir angelangt sind. Denn das haben Sie beim besten Willen nicht erwartet. Garantiert nicht! Aber so ist es auf unseren Überraschungsreisen: Es ist wunderbar, wunderbar spannend, wunderbar neu, denn alles, was wir auf diesen Reisen machen ist neu und stand noch nie in unserem Katalog.

Eine Überraschung ist auch, dass ... Aber das verraten wir auch nicht ... Schließlich und endlich gelangen wir am zweiten oder vielleicht auch erst am dritten Tag unserer Reise an einen Ort oder in eine Gegend, die wir die nächsten Tage beim Wandern erkunden. Nein, es sind nicht die Pyrenäen, es ist nicht in Andalusien, nicht im Piemont und nicht in Südfrankreich, auch nicht in Griechenland und auch nicht dort, woran Sie jetzt vielleicht denken mögen. Es ist ganz woanders! Und wir sind sicher, dass keiner oder keine unserer Mitreisenden schon einmal in dem Gebiet war, in dem wir uns die kommenden Tage aufhalten. Wer doch schon einmal in dieser Gegend wandern war, erhält den Reisepreis zurück! Ohne Wenn und Aber! Jetzt sind Sie wirklich gespannt, nicht wahr? Das ist auch unsere Absicht.

Was wir unternehmen, ergibt sich schon aus dem Titel: Überraschungs-Wanderreise. Wir wandern folglich. Wir wandern schön und gemütlich, wir brechen keine Rekorde und klettern auch nicht auf den Berg der griechischen Götter, den Olymp. Das machen wir ein anderes Mal. Wir wandern, und wir strengen uns auch an, wir wollen ein wenig ins Schwitzen kommen, und wir wollen ein wenig stolz auf uns sein können. Aber wir machen keine Mördertouren, bei denen Höchstleistungen abverlangt werden. Aber ein wenig anstrengend soll es dennoch sein, sonst wäre es langweilig und wir könnten auch um einen Baggersee spazieren. Wobei auch eine Runde um einen See schön sein kann, keine Frage! Hier ganz kurz: Unsere Wanderungen haben eine Streckenlänge von acht bis 12 Kilometern – und bis zu 500 Höhenmeter geht es hinauf und wieder hinunter. Wir gehen auch keine Wege, bei denen man schwindelfrei sein oder auf denen man gar klettern muss. Es ist, relativ gesehen natürlich, gut machbar für Menschen mit Wandererfahrung und einer gewissen Kondition, sonst macht es Ihnen und auch den Mitreisenden keinen Spaß. Und eine Freude an der Bewegung, aber auch Spaß am guten Essen bei einem Picknick oder einer Einkehr muss sein. Das muss reichen als Beschreibung. Und

damit genug.

Zurück kommen wir natürlich auch wieder. Und zwar, wie könnte es anders sein, am letzten Tag. Von wo, wissen Sie, wenn Sie dabei waren. Es wird gegen 21:23 Uhr sein. 21:23 Uhr am Konzerthaus. Oder ein paar Minuten früher oder später.

UNTERKUNFT

Wir haben ein schönes Hotel für unsere Reise ausgesucht, aber vielleicht sind es auch zwei oder drei? Nicht nur an einem Ort, vielleicht sogar an zwei verschiedenen? Lassen Sie sich überraschen. Und Sie werden überrascht sein, wo wir hinfahren und welche Gegend wir erkunden, das versprechen wir. Nicht auszuschließen ist, dass es die Möglichkeit gibt, sich ein wenig im Wasser zu tummeln. Also Badezeug einpacken!

ZUSTIEGE

Aral Tank- & Waschzentrum Haid, Bötzingen Str. 19, 79111 Freiburg	07:00 Uhr
Freiburg, Konzerthaus	07:30 Uhr

Weitere Abfahrtsorte auf Anfrage.

Es besteht ein Absagevorbehalt bei Nichterreichen der Mindestteilnehmerzahl bis zum 21. Tag vor Reisebeginn.

Es gilt Stornostaffel A

TERMINE & PREISE

26.07. - 02.08.2025

Pro Person im Doppelzimmer (inkl. HP)	1.990 €
nach dem 03.05.2025	2.190 €
Einzelzimmer (inkl. HP)	2.180 €
nach dem 03.05.2025	2.380 €



Bildrechte: Avanti Busreisen, StepMap-Karte-ueberraschungsreisen